

Fecha 28.10.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

El sofisma de Martín Esparza

Martín Esparza y lo que sea que represente su resistencia en el SME (la legitimidad de su reelección como secretario general está en litigio y más de 35 por ciento de agremiados aceptó ya su liquidación) propala la mentira de que la extinción de Luz y Fuerza del Centro se basó en los costos del contrato colectivo de trabajo.

De ahí su insistencia en subrayar que la principal carga económica de la empresa no eran los salarios, las prestaciones y el pasivo laboral (44 mil millones de pesos al año), sino el pago de energía a la Comisión Federal de Electricidad.

Por eso, dice, el costo de la operación global ascendió a 107 mil millones de pesos en 2008.

La realidad, sin embargo, es que el SME se ha puesto la lupa sobre sí mismo al exigir "la devolución de la empresa a los trabajadores" (siendo propiedad de la nación), como si LFC hubiese sido una *cooperativa*.

Fue la Auditoría Superior de la Federación (Cámara de Diputados) la autoridad que sugirió, desde hace tres años, "la disolución, liquidación o extinción" de Luz y Fuerza.

¿Por qué lo calla Esparza?

cmarin@milenio.com

